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CHIUSURA DEI LAVORI ORE 12.05 

 

 

 

 

SEGRETARIO DELLA COMMISSIONE MICHELE FRANCHINO 

 

6^ Commissione Sport, del 12 dicembre 2023. Apertura ore 

11:36, appello. 

 

 

Fernandez Felice Massimo    presente;   

Titone Vanessa         presente;   

Accardi Michele               presente;   

Alagna Bartolomeo Walter     assente;   

Di Girolamo Gaspare        assente;   

Di Pietra Gabriele      assente; 

Ferrantelli Pellegrino        presente; 

Orlando Leonardo               assente; 

Pugliese Leonardo             presente; 

Rodriquez Mario               presente; 

Vinci Antonio                 presente. 

 

Sono presenti 7 Consiglieri su 11, la Seduta è valida, la 

parola al Presidente Fernandez.  

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Grazie Segretario. Entra il Consigliere Di Girolamo. 

Segretario diamo atto che è entrato il Consigliere Orlando. 

 

SEGRETARIO 

Allora, il Consigliere Di Girolamo è entrato alle 11:37 e 

il Consigliere Orlando entra alle 11:38. 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Segretario abbiamo ricevuto verbali delle scorse Sedute?  

 

SEGRETARIO 

Qualcosa ci dovrebbe essere sì. 
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PRESIDENTE FERNANDEZ 

Perché mi sembra che... l’ultima arrivata da qua... si 

parla del 17/11. 

 

SEGRETARIO 

Tutto quello che è arrivato è lì. Non è arrivato altro, 

tutto quello che arriva io l’aggiorno in tempo reale. 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Allora, colleghi scusate, nell’ultima Seduta avevamo 

approvato il Regolamento della Consulta Giovanile, quindi 

avevamo terminato, non avevamo più niente, oggi parlando 

con il Presidente, in base alla richiesta che noi avevamo 

fatto per fare dei sopralluoghi, un’indagine conoscitiva, 

presso le Chiese, Itriella, Santo Stefano e presso i locali 

di San Giovannello, sono stati autorizzati dal Presidente 

del Consiglio, quindi ora dobbiamo vedere come organizzare 

per fare questi sopralluoghi, va bene? Consigliere Orlando. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

Sì, grazie Presidente. Mi fa piacere che il Presidente 

Sturiano abbia autorizzato questi sopralluoghi, ritengo sia 

opportuno a questo punto, convocare almeno la Dirigente, 

perché le chiavi sono in possesso della Dirigente o della 

Dirigenza o degli Uffici, Attività Culturali, e predisporre 

insieme a loro un calendario per le visite presso questi 

siti, perché per quanto riguarda l’Itriella, da quello che 

so, ancora sono in possesso dell’Ufficio Tecnico, eh... mi 

scusi, per quanto riguarda San Giovannello, da quello che 

so, ancora sono, le chiavi in possesso dell’Ufficio 

Tecnico, invece per quanto riguarda la Chiesa Santo Stefano 

e l’Itriella dovrebbero essere Attività Culturale, perciò 

c’è da capire chi ha a disposizione le chiavi e, a 

prescindere che è, anche da parte loro, doveroso, 

rappresentare quelle che sono i motivi che ad oggi, rendono 

chiuse questi centri culturali, contenitori culturali. 
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PRESIDENTE FERNANDEZ 

Grazie Consigliere Orlando. Allora, la Dirigente è la 

Basiricò? Allora, Segretario, ora vediamo io intanto di 

mettermi in contatto, però possiamo preparare una richiesta 

di audizione per quanto riguarda i contenitori culturali 

per la Dottoressa Basiricò. Segretario, sto per chiamare la 

Dottoressa Basiricò. Segretario, allora, fino adesso ancora 

non ha risposto la Dottoressa, comunque noi l’invito 

prepariamolo lo stesso, lo prepariamo e poi vediamo se 

richiama ora oppure, vediamo, la rintraccio io 

eventualmente dopo, anche al Comune. Segretario, sto 

chiamando pure l’Assessore... al ramo, vediamo se risponde 

lui magari per sapere qualcosa. Segretario sto chiamando il 

Dirigente al ramo, però non risponde. Allora, Segretario, 

intanto facciamo partire l’invito per la Dottoressa 

Basiricò... giorno 15 ore 09:00. Abbiamo provato pure a 

chiamare il Dirigente, il P.O., ... Pellegrino, ma non 

risponde e ci dà sempre segreteria, quindi intanto facciamo 

partire l’invito per la Dottoressa Basiricò. E allora, 

Segretario ora, comunque io mi rimetterò in contatto con la 

Dottoressa Basiricò, così in modo da non fare la 

convocazione inutile, però la facciamo, facciamola intanto, 

okay? 

 

SEGRETARIO 

La devo fare. 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Sì, sì, la facciamo. Dopo di ciò ragazzi, un attimo il 

Consigliere Orlando. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

Ciò rappresenta la fotografia che ogni giorno i cittadini 

vivono, cioè, noi da Consiglieri Comunali, non siamo in 

grado di metterci in contatto con gli Uffici, con i 

Dirigenti, con la posizione organizzativa, con l’Ufficio 

Patrimonio, stiamo provando tutti a contattare per cercare 

di potere svolgere in maniera certosina quello che è il 

lavoro della Commissione Presidente, e purtroppo noi non 

abbiamo la possibilità di essere messi o di avere un 

riferimento all’interno degli Uffici, ma non per questioni 

politiche, ma per questioni operative e pratiche, per poter 

stilare un calendario e poter far lavorare la Commissione 
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per come noi abbiamo sempre lavorato, andando e recandoci 

presso i contenitori culturali e non rischiare di trovare 

il contenitore chiuso, ma bensì di avere un Funzionario 

dell’Ufficio che ci permetta di aprire quel contenitore e 

di poterlo visionare. A me dispiace Presidente, che per 

l’ennesima volta questo ruolo del Consigliere Comunale, 

ormai diventato lo zerbino di questo Comune, viene sminuito 

a questi livelli. 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Grazie Consigliere Orlando, io condivido perfettamente 

quello che ha detto il Consigliere Orlando. Prego 

Consigliere Accardi, al microfono. Comunque colleghi, 

visto... il P.O., è Signorelli, sono mi sembra... 

Segretario ho tentato pure di chiamare l’Ingegnere 

Mezzapelle ma il numero dà sempre occupato. Quindi, visto 

che deve iniziare la Commissione Bilancio e noi per oggi 

non abbiamo rintracciato tutti, aspettiamo cinque minuti, e 

casomai ritelefonano, aspettiamo cinque minuti e poi 

chiudiamo. Segretario, visto che ancora non riceviamo 

nessun contatto, chiudiamo la Commissione, faccia partire 

l’invito. Grazie colleghi, una buona giornata. 
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Il Consigliere Di Girolamo entra alle ore 11:37. 

 

Il Consigliere Orlando entra alle ore 11:38. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Redatto da ALCANTARA SRL 
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